



La Cámara de Diputados recuerda a los caídos de 1968 en la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco

En sesión semipresencial, diputadas y diputados emitieron comentarios con motivo del aniversario de los caídos en la lucha por la democracia en la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco, en 1968.

Es un parteaguas en la historia del país

El diputado Carlos Ortiz Tejeda (Morena) cuestionó cómo se podría olvidar el 2 de octubre de 1968, si durante medio siglo “no ha cesado la injusticia, la explotación y la pérdida de la vida de hombres y mujeres empeñados en la igualdad; queremos que paguen los que firmaron las sentencias fatales”.

Óscar Eugenio Gutiérrez Camacho, diputado de Morena, afirmó que el episodio del 2 de octubre es un parteaguas en la historia del país, pues la apertura democrática de los últimos 50 años fue posible por ese movimiento. “En el México de la Cuarta Transformación, el Ejército no es utilizado para reprimir al pueblo y la redistribución del ingreso, por medio de los programas sociales, es una prioridad”.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-camara-de-diputados-recuerda-a-los-caidos-de-1968-en-la-plaza-de-las-tres-culturas-en-tlatelolco/>